

COTE

M A G A Z I N E

www.cotemagazine.com

VIVRE SA VILLE | *The living city*
Investir en Provence
Investing in Provence

ARCHITECTURE & DESIGN
Hôtels chics et chocs
Hotels in high style

COTE MARSEILLE-PROVENCE



MARSEILLE AIX-EN-PROVENCE ARLES AVIGNON ALPILLES LUBERON

Offert - Free

Scènes d'hôtels

Let the show begin!



Au Saint-Rémy, bois, pierres et pureté se conjuguent tout en sobriété.

On descend à l'hôtel comme on va au théâtre. Assister et, en même temps, participer à un spectacle dans lequel tout le monde joue son rôle. Des protagonistes aux lampistes, chacun a son entrée, son passage, son texte. Et même sa sortie. Comme pour une représentation chaque jour renouvelée, tout le monde concourt à cette mise en scène magnifiée de décors fleuris, tamisés, veloutés, tous taillés au cordeau. Au millimètre près, tout est étudié pour que, de l'ascenseur au bar, de la salle de restaurant à la réception, le spectacle soit parfait. Puis il y a les étages, coulisses feutrées destinées à regagner sa loge, son appartement. Ici, plus de représentation, la vie reprend ses droits. Naturellement, tous ces échos à l'art de vivre s'amplifient en fonction du prestige de l'établissement qui fait peser sur les épaules des acteurs et des figurants un poids, une responsabilité supplémentaire. Conscients de ces enjeux de pure séduction, mais aussi d'une garantie de notoriété, les designers, architectes et décorateurs ont bien compris l'intérêt de laisser leur griffe dans ces lieux dont bien souvent le nom évoque à lui seul un univers luxueux, parfois même historique. Ainsi, le petit monde des appels d'offres rivalise d'ingéniosité et de surprises pour méduser ceux qui auront la chance d'y séjourner. Découvrez trois sites d'exception, posés sur les rochers : Les Roches Blanches, à Cassis, le Nhow Palm Beach et le futur Richelieu, sur la Corniche Kennedy à Marseille. Puis, plus en retrait sur les terres provençales, succombez à ce havre de paix remarquable : Le Saint-Rémy à Saint-Rémy-de-Provence.

Checking into a hotel is like walking into a theatre to watch and take part in a show where everyone has their part to play. From the lead actors to the walk-on parts, each has their entrance, their lines, their exit. The play is different every day but everyone contributes to the staging and the decor. Be the stage set low-key, extravagant or mellow, it must always be pitch-perfect. Everything is minutely calculated so that the show will run without a hitch, from the lift to the bar and the reception desk to the restaurant. Upstairs, carpeted corridors take you to your box, your apartment. Which is where real life takes over from the spectacle. Of course, all these gestures to the art of living are amplified in line with the hotel's degree of prestige. The weight on the shoulders of actors and extras is all the heavier at the upscale end, where designers, architects and decorators know they must create something irresistible that will also achieve fame and honour. Knowing the value of leaving their hallmark on each hotel they design, they vie to outdo each other in ingenuity to amaze and delight those lucky enough to stay in their creations. Here we invite you to discover four exceptional hotels: Les Roches Blanches in Cassis, the Nhow Palm Beach and the future Richelieu on Corniche Kennedy in Marseille, and Le Saint-Rémy, a remarkable haven of peace in the back country.